
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎司 会 清水 和之 副会長 

◎点 鐘 上原   実 会  長 

◎ソング 手に手つないで 

◎ソングリーダー 山口 幸男 会 員 

◎四つのテスト 山口 幸男 会 員 

 

「会長挨拶」             会長 上原 実 

 

朝夕少し過ごしやすくなってきたような感

じがしますが日中はまだまだ暑い日が続いて

います。皆様夏カゼなどひかないように気を

つけて下さい。 

先日プールに行ってきました。久々に泳い

だり楽しかったのですが、プールサイドに上

がる時さっと上がれずハシゴで足指がつれそ

うになり、体力が落ちてきたなあと実感した

ところです。体力増強運動に取り組んで老化

をおくらせねばと、何をやろうか考え中です。 

 今日は島田支店長、深澤さん、醍醐さんの

イニシエーションスピーチです。どんなお話

をされるのか楽しみにしています。よろしく

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「幹事報告」            幹事 三上隆俊 

 

１．地区事務所より 2 件受信 

 ①エンド・ポリオ・キャンペーン 一緒に

行動しよう！ 

  内容：日本スリーデーマーチ 10km ウオ

ーキングに参加 

  日時：11 月 3 日(日) 集合 9:00 

     （解散は 15:00 予定） 

  集合場所：中央会場（東松山市立第一小

学校・東松山 RC ブース前） 

 ②ロータリー国際大会についてよくある質

問例 

  開催期間：2020 年 6 月 6 日～10 日 

  開催地：米国ハワイ州ホノルル 

２．朝霞 RC より第 2 回会長幹事会開催の知

らせ受信 

  日時：9 月 25 日(水) 18:00～20:00 

  場所：ベルセゾン 2 階 

３．米山梅吉記念館より「館報 2019 秋号

(Vol.34)」及び賛助会入会の願い受信 

 第２２９３回 例 会 ２０１９－８－２８ 

志木 
２０１９-２０年度 国際ロータリー  会 長 マーク・ダニエル・マローニー  「ロータリーは世 界 をつなぐ」  

２０１９-２０年度 第２５７０地区 ガバナー 鈴木秀憲 「つなげる：未来へつなぐ」「変化：変える（基本に返る）」 

２０１９-２０年度 志 木 ロータリークラブ  会 長  上  原   実     「 誰 が た め に 」  

 

2019～2020  SHIKI WEEKLY 

国際ロータリー 第２５７０地区  第２グループ 

  例会日/毎週水曜日（12:30～13:30）  創立/昭和 47 年 1 月 17 日 

例会場･事務所/〒353-0004 志木市本町５－１７－３ 埼玉りそな銀行志木支店内 TEL ０４８-４７４-2１２５ FAX 048-４87-31００ 



「委員会報告」 

●社会奉仕委員会      委員 宮田泰彦 

志木市川と街をきれいにする運動に参加 

        （小林委員長・宮田委員担当） 

 「親と子の市内まるごとクリーン作戦パー

ト 2」に参加します。 

10 月 27 日(日) 午前 9 時より 

 小雨決行 雨天中止 

清掃区域 

○新河岸川清掃区域： 

  志木市役所庁舎前駐車場 受付 8:30～ 

○柳瀬川清掃区域：各町内会ごと 

●会員増強委員会     委員長 宮田泰彦 

 

 会員増強について志木 RC 会員皆様のおか

げで 1 人の加入が出来ました。引き続き新規

会員のご協力を会員一人ひとりのご協力を頂

きたいと思います。 

 ガバナー訪問例会では志木 RC は 70 人体

制。各会員が 5 年間で 1 人の拡大と、大きな

テーマを頂きました。是非 50 周年前に皆様

のご協力を頂きたく、お願い申し上げます。 

●青少年奉仕委員会    委員長 西川和人 

 交換学生のマティス・ヴァンペヴェナシェ

君ですが、来週 9 月 4 日の第 1 例会に出席い

たします。よろしくお願い申し上げます。 

 尚、昨日、受入れ先の和光国際高校へ、上

原会長、三上幹事、林委員、森田ホストファ

ミリーと私で伺いました。アットホームな雰

囲気の学校で、本人は安心していました。 

「卓  話 ①」 

「イニシエーションスピーチ」 

                           島田直人名誉会員 

 

 まずは、名誉会員として入会させて頂き、

感謝申し上げます。 

 地域金融機関として、皆さんとキャッチボ

ールさせて頂きながら、お役に立っていきた

い。若輩者で皆さんにご披露できる経験は特

にないと思いますが、あくまで自己紹介とい

うことで少しお話しさせて頂きます。 

 異なる意見・考えを比較的柔軟に受け入れ

ることができるのではないかと、自称では思

っており、沢山の引越し、異動を通じ、そん

な考えが形成されてきたのではないか、その

辺りをご理解頂けると幸いです。 

 東京生まれ。父の転勤の為、名古屋市、越

谷市を経て 8 歳の時北海道函館市へ転居。 

 物心ついた時期、方言に戸惑った（冷たい

を「しゃっこい」、ゴミを捨てるを「投げる」、

こんばんはを「お晩です」、手袋を「はく」、

あほちゃうかを「はんかくさい」など）。路面

電車の市電が好きで、全停留所を覚えたり、

行先もないのに乗ってみたりした。冬は週末

父と車でスキーに行っていた。途中回転クラ

ッシュ（轍に引っかかった）したこともあっ

た。当時、子どもで免許に対する認識がなく、

初心者の父だが、取った瞬間プロだと家族全

員信じ込み、平気で乗っていた。 

 10 月下旬に初雪があり、雪は降らない方だ

が、ドアの 1/3 位まで積もることもあった。

第２５７０地区 第２グループ各ＲＣ 例会日・会場・事務局一覧 （順不同） 

■和光ＲＣ (月) 12：30～13：30 郵便事業(株)和光支店３F 事務局 048-465-0088 

■朝霞キャロットＲＣ (月) 19：00～20：00 シティ・イン北朝霞 ３階ホール 事務局 048-470-6811 
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雪が降ると三角屋根は落ちるが、自分の家は

平らだったので、雪かきして小遣い稼ぎ。 

 2 年前に北海道旅行で小学・中学・自宅を

見たが、想像より小さかった。 

 中 3 から高 3 にかけて館林市。19 歳で横浜

市港北区日吉へ引越し、慶應義塾大学（日吉

校舎）。水戸市で単身赴任していた父に母が合

流、姉は就職で埼玉へと家族が分かれた年。

節約のためトラックの助手席で引越し。教務

部紹介の間借り 3 件中、父が決めたのは家賃

1.9 万、風呂無し、トイレ共同の家。通路を上

がる時、横に竹林があった。大家さんが当時

既に 80 歳を超え、耳が遠いので家賃を払い

に行くのが大変だった。 

 21 歳で、当時叔母が近くにいたこともあり

豊島区へ引越し、慶應義塾大学（三田校舎）。 

 就職は、経済学部だったので金融志望、全

業界（証券・生損保）受けた。協和埼玉銀行

で就職面接を受け内定、入社までにあさひ銀

行に変わっていた。 

 1993 年 4 月 あさひ銀行北浦和支店配属 

 最初、北与野にあった独身寮に入った。支

店の先輩が 4、5 人住んでいたので週 4、5 回

帰りがけに飲んでいた。最初の 2 年で 10kg

太ったが、その後は多少増減はあったがほぼ

その体重で推移している。飲みの席を通じ先

輩からいろいろ教わった。 

 昔は店舗外のATMは支店管理だったので、

機械が止まると若手社員が行っていた。朝か

ら夜 8 時頃まで止まった時もあった。1 年下

の後輩と昼休みもなく二人で対応。お詫びし

かできない。夕方副支店長が来てくれ、「飯を

食べたか」と聞かれ、「食べてない」と答える

と、「そうか」と言ったので、期待したら｢じ

ゃあ、もう少し我慢してくれ｣と言い残してす

ぐに帰っていった。 

 1996 年 7 月 あさひ銀行浜松支店配属 

 最初浜松町かと思ったが、静岡の浜松だっ

た。その年の 4 月に結婚しており、3 ヵ月で

転居。銀行員の引越し（各地転勤）は、本人 

が立ち会えないことを経験した。まず新任地

に行って、勤務しながら引越し先を探し業者

と打合せ、次に戻る日は引越し日なので、引

越し作業は奥さん任せになってしまう。バタ

バタして自転車を乗せ忘れた。浜松支店取引

先の業者で、別の引越しのついでに自転車を

拾ってきてもらった。 

 妻は結婚の際初めて実家から出たばかり。

浜松でいきなり日中知り合いがいない生活と

なり、最初はメンタル面で大変だった。家族

寮で周りに先輩の奥様、子どもがいてすぐ慣

れた。 

 製造業の街。自動車（スズキ、ホンダ）、バ

イク（ヤマハ、ホンダ）、ピアノ（ヤマハ、河

合）、浜松ホトニクスなど。この店で初めて渉

外（外回り）に出た。エリアが広く（西は豊

橋、東は静岡市）片道 40 分以上かかる先もあ

った。 

 都会と田舎が両方あるいい街だった。名古

屋・岐阜・豊橋を抜け伊良湖岬からカーフェ

リーで伊勢・志摩にも行ける。北に茶臼山を

抜けると長野（阿南、和知野、飯田）、富士・

静岡、どちら方面にも行ける。1 人目の子ど

もは浜松生まれ。未だに上の娘のママ友、パ

パ友繋がりがある。自分の故郷と言われると、

館林、函館、浜松と言いたくなる位思い出が

ある。遠州弁（～だに、～だらー、～らー、

～するじゃんねー）も素朴で素敵。 

 2000 年 妻子を浜松に置いて、6 か月間関

東に逆単身、昔の本店（大手町の皇居の横）

に通った。16F までがあさひ銀行で景色がす

ごく良かった。（―中略―） 

 2019 年 4 月 埼玉りそな銀行志木支店長 

 前任の蕨支店のメンバーに負けないくらい

素直で雰囲気がいい店だと勝手に思っている。 

 趣味：なるべく幅を広げ挑戦するようにし

ている。ゴルフ、料理（土・日の夕飯）、カラ

オケ、野球 TV 観戦（MLB を含む）、ラーメ

ン店巡り（二郎系）、散歩、男旅（息子と）。 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！  

■朝霞ＲＣ (火) 12：30～13：30 埼玉りそな銀行朝霞支店 事務局 048-466-3770 

■新座こぶしＲＣ (水) 12：30～13：30 ベルセゾン 事務局 048-424-8178 

 2293-3◇ 

志木 RC会報 

８月 は  会 員 増 強 ・新 クラブ結 成 推 進 月 間  です  

 



 ロータリーとの関わりについて：埼玉県だ

と、どの支店にも 3F 会議室辺りにロータリ

ーが使っていた名残がある。 

 地元の皆さんがお忙しい中、週 1 回接点を

持つ事が出来ることも非常に有り難い。奉仕

の精神は勉強になることが多い。是非一緒に

取り組ませて頂きたい。 

 引き続き、よろしくお願いします。 

 

「卓  話 ②」 

「イニシエーションスピーチ」 

                              深澤好文会員 

 

 もう二昔以上前に成りますが、当クラブが

子クラブとして志木柳瀬川ロータリークラブ

を作られたとき、私は当時の岸尾会長、その

他の方に勧められ、同クラブに入会致しまし

た。以後 26 年間、一応ロータリアンとして

種々の活動をしてきましたが、私は何故か、

重要な節目に会長が回ってくるんですね。設

立初年だけは中林さんが会長でしたが、10 周

年・20 周年そして最後の年度と、私が会長を

務めました。幹事も 3 回やりましたので、会

長幹事会は 6 回という猛者に成ってしまいま

した。会員人数がどんどん減っていきました

ので、役職が直ぐ回ってくるというのも無理

ない話かと思いますけれどね。 

 では、26 年やって、ロータリーとは一体何

だったんだろうと思いますと、前にも申し上

げましたとおり、何だか、いま一つはっきり

しないと云うのが実のところです。まあ、何 

か人の為に成る事をしようと、常に模索して

いるのがロータリーかなと、そんなようにも

思えます。 

 それでは、私がロータリーに入ったことは

何の意味もなかったのかと申しますと、決し

てそうでは有りません。そこには大変な意義

が存在していたことに、入会早々気が付きま

した。 

 それは、何をやったとか、やらないとかい

うことではなく、素晴らしい方々にお会いす

ることが出来、又お付き合いをさせて戴くこ

とになり、人格の交流を通して、自らの人間

形成に如何に資することが出来たか、計り知

れないものがあると云う事です。 

 これまでもそうでしたが、特に当クラブに

は、志木市の中心となるような要の役職に就

かれている、又就かれていた方も多く居られ、

又殆どの方が、志木市やその周辺の地域で、

多くの人々を指導される地位に有られる訳で、

私は何も地位や名誉に媚びて居る訳ではござ

いませんが、お話をしてみますと、やはり人

徳の高い方が多く、伊達に偶々そういう地位

に就かれたのではなく、必然的にそう成って

居られるのだなあと、つくづく感じます。そ

のような高徳の方々と、今後仲間としてのお

付き合いが出来る事を、本当に心から嬉しく

思います。このような素晴らしいクラブに入

会できましたことに、深い感謝を申し上げま

す。今後とも末永く宜しくお願い申し上げま

す。 

 私は、職業は司法書士で、主に登記申請が

主たる業務でして、志木登記所の前で、もう

45 年位やって居ります。売買・相続等で他人

様の権利書を作ったり、会社の設立や変更、

解散等を行っております。当クラブの林前会

長とは、事務所がなんと隣同士で、私が志木

柳瀬川 RC の会長でしたので、今回の合併話

もお隣さんと云う事で、スムースに行えたよ

うに思えます。それから、当クラブの重鎮、

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい 

■新座ＲＣ (木) 12：30～13：30 ベルセゾン 事務局 048-473-7041 

■富士見ＲＣ (金) 12：30～13：30 島田ビル１F 事務局 049-251-6596 
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岸尾先生とも同業で、同じ並びに事務所を構

えて居ります。 

 ロータリーでは、先生とか社長とかは付け

ずに、何々さんと呼びなさいと教わりますが、

私がこの司法書士の業界に入りましたのは、

昭和 47 年に、岸尾先生の事務所に事務員（補

助者）として入所させて頂いたのが始まりで

して、その意味で、私にとりましては、岸尾

先生は、大先生で大恩人でも有りますので、

特に岸尾先生と申し上げるのをご理解頂きた

いと存じます。 

 最後に趣味ということになりますが、今は

時間があります時は、大体囲碁をやって居り

ます。それも、アイパッドやスマホでコンピ

ューターと対戦するのが殆どでして、人とは

何故か余りやって居りません。最近本当に便

利に思えますのは、待ち時間が全然気になら

ないと云う事です。何かの事で、他人に 1 時

間、2 時間待たされても、スマホで囲碁をや

って居ますと、最近コンピューターが強く成

りまして、カッカして時間が足りないと思う

程で、あれ、もう来られちゃったのという感

じです。相手は、平身低頭謝って居ますがね。 

 昔は将棋をずいぶん指しました。でも、将

棋の時は将棋で、囲碁の時は囲碁と、両方や

らずにどちらかをやって居ます。今は囲碁で

すね。お好きな方が居られたら、是非お相手

させて戴きたいと思います。 

 もう一つ趣味と云いますと、カラオケです

ね。これは一杯入りますと、どうしても歌い

たくなってしまいます。歌う歌は大体昔の歌

が多く、最近三橋美智也に凝って居りますが、

本当の十八番は三波春夫の長編歌謡で、一曲

10 分位は掛かりますので、他の方に申し訳な

くて、余り歌うことが出来ません。とほほ。 

 最後に、20 代後半から座禅をやって居ます。

それにより得た心境なしには、現在を語れな

い程影響を受けました。ご興味有られる方は、

お気軽にご連絡下さい。 

「卓  話 ③」 

「イニシエーションスピーチ」 

                              醍醐治江会員 

 

 この度、志木ロータリークラブの皆様の仲

間として迎えていただき、ありがとうござい

ました。 

 本日まで例会に出席させていただき、同じ

思いの人が多勢集まる楽しさを、つくづく感

じているところです。 

 同じ想いも見る角度により、違う見方、考

え方を知ることができて、楽しい。 

 人が、人生を歩む中で目標を定める時、未

来に理想の自分を想定し、それに近づくよう

に努力を続けていくわけですが、目標は「実

現可能な」「できる限り大きな夢を持ちたい」

と、考えてきました。 

 これまで、ロータリー活動も、自分の仕事

についても、夢と目標の実現に挑戦してきま

したが、先日、素的な詩に出会いました。 

「強くなければ生きていけない。優しくなけ

れば生きていく資格がない。」レイモンド・チ

ャンドラーの言葉に出会い、全力投球はする

が、クラブの皆様に、優しさを含んだ別の生

き方も教えていただき、楽しいクラブライフ

を積み重ねていきたいと、願っています。 

 どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

第２５７０地区ガバナー事務所                   ホームページアドレス https://www.rid2570.gr.jp/ 

    〒355-0028    埼玉県東松山市箭弓町 2-5-14 紫雲閣 ３階  TEL 0493-21-2570 

     E-mail アドレス d-office@mail.rid2570.gr.jp  FAX 0493-21-2571 
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●出席報告   出席向上委員 坂間智子 

会員数４７名  出席義務者３９名 免除者８名 

 本日出席     本日欠席    本日出席率 

 ３８名         ６名        ８６．３６％ 

前々回 MU  前々回修正出席率  平均出席率 

    （ 例 会 取 消 ）        ９６．８８％ 

会長/上原   実   副会長/清水  和之   幹事/三上  隆俊 

                 会報委員会 委員長/遠藤貴博 副委員長/西浦建貴 委 員/塩野 章 古田征也 西川和人 ◇2293-6 

８月 は  会 員 増 強 ・新 クラブ結 成 推 進 月 間  です  

 


